

● Economía de la salud.

Nombre del alumno: Andrea
Candelaria Guillen Rodriguez

Catedrático: Reynaldo Francisco
Manuel Gallegos.

7 "A"

Licenciatura en Nutrición
Comitán de Domínguez Chiapas

04 de diciembre del 2020

Introduccion.

La planificacion podemos definirla como aquel proceso que requieren de esfuerzos necesarios, basandose en seguir pasos los cuales son llegados a ser establecidos desde el inicio de, esto es con la simple finalidad de que pode lograr o conseguir algo como lo mas logico son los beneficios hacia algo.

Lo cual la planificacion la podemos emplear en cual situacion por que tendra sus grandes ventajas implementarla, claro esto sera posible haciendo que se realice de la manera mas correcta.

Si bien hacemos mencion de la planecaion estregaiica es similiar a la planificacion, ya que la estrategica se basa en ser una gran herramienta que puede ser de gestion, que nos servira de gran ayuda en una empresa o cualquier otra situacion que estemos pasando como la creacion de un nuevo negocio, por lo que asi la planificacion estrategica nos permitira que establecer el que hacer y el que no hacer, es decir que nos ayudara a saber que cosas debemos hacer, como actuar, cual es el momento de implementar nuestras estrategias que nos serviran de mucho para el beneficio, como tambien nos ayudara a saber y conocer bien todo el procesos que se tendra que recorrer para llegar a los objetivos que consigo traeran sus beneficios.

Asi mismo esto sera una herrarmienta de mucha importancia y fundamental para la toma de las decisiones al interior de cualquier organizaci3n, que permitira la formulacion y sobre todo nos permitira que podemas establecer de una manera analitica los objetivos y con ellos todos los planes que se tendra que seguir para llegar a la meta o es decir para que podamos cumplir los objetivos y se tendran grandes beneficios para dicha organizaci3n.

Como en el caso de la planificacion estrategica en el ambito de la salud publoca es uno de los temas importantes que tambien va relacionado con la planfiiaccion ya que en el ambito de salud permitira la bisqueda de nuevas y posible soluciones frente algun problema que este presentando.

Desarrollo.

Cuando hablamos de planeación, planificación o planteamiento nos estamos refiriendo a un mismo concepto o un mismo tema por que ambos se basan en los mismo y tienen los mismos conceptos, por que se basan en ser un proceso metodico es decir que se basa en hacer las cosas de una manera ordenada y sistematica para poder tener grandes beneficios.

Por lo que el surgimiento de la planeación estrategica fue de gran ayuda para hoy en di, esto sucedió en entre las decadas del "60 y "70, caundo llego a surgir esto fue como planeación estaregica que se dfinia como un sistema de gerencia y hay que tener en cuenta que surge con los cmabios en las capacidades estrategicas de las empresas.

Con el paso del tiempo y al surgimiento de la planeación estrategica se llego a especializar en que hacer las estrategias es para poder alcanzar con un grado de eficacia los objetivos que son perseguidos en funcion de las oportunidades y las amenazas que ofrece el entorno.

Ahora si hacemos mencion de la planeación estregica enfocado al tema de la salud publica, hay que mencionar que el sistema nacional como rector de ciencias de la salud implementa sobre la planeación de tal manera que llevo a cabo transformaciones las cuales son llegas a der dirigidas al bienestar de la poblacion el cual tambien es importante mencionar que cuenta con soportes tanto economico como social que esto tendra beneficos como lo es que los ayudara a amparar dichas actuaciones en aras de su buen desempeño.

Lo cual dentro del ambito de la salud se implementan muchas cosas como son, que para preservar la salud se llegan a crear nuevas estrategias basadas en la creacion de nuevos programas tanto para la prevencion y el control de enfermedades y asi tambien la creacion de planes y actividades de salud.

Esto se realiza con el unico a afan de conseguir o lograr los objetivos que son basados a la salud, como son lograr una condicion de vida saludable de las personas, evitar multiples enfermedades causas por el sedentarismo, la mala alimentacion o incluso la mala higiene al preparar los alimentos.

Es importante recalcar que la planificación estratégica en el ámbito de la salud pública es muy indispensable que se realice bajo las estrategias bien planteadas, adecuadas y correctas para que así se puedan llegar a tener buenos resultados.

Tomando en cuenta que todo sistema debe contar con la planeación estratégica la cual se debe encotar muy bien asegurado y debe contar con una adecuada planificación la cual le permita alcanzar todos los objetivos que han sido planteados desde un principio, lo cual para que esto se pueda lograr es necesario el seguimiento de varios pasos que cada uno de ellos se encuentra basado con un objetivo primordial para llegar a la finalidad de conseguir todos los objetivos.

Diversos actores llegaron a plantear una definición de la planeación estratégica en el caso de Henry Mintzberg lo define como el patrón de una serie de acciones que ocurren en el tiempo y él mencionaba que los objetivos, los planes y la base de recursos de la empresa, en un momento dado, no son más importantes que todo lo que la empresa ha hecho.

Mientras que la estrategia global es definida como el conjunto de tácticas y mecanismos que son utilizados en su mayoría por las empresas, la cual se encuentra basada en el seguimiento de varias dimensiones estratégicas, teniendo en cuenta que para cada una de las dimensiones hay una estrategia multidoméstica que lo único que busca es maximizar el desempeño mundial que esto se da mediante la masificación de la ventaja competitiva local.

Mencionando que también que para esto se pueda lograr es en un determinado tiempo, siguiendo los pasos correctos para llevarlo a cabo con un grado de eficacia.

Conclusion.

La planificación estratégica será de gran importancia y ayuda lo cual para poder lograr esto es necesario tener en cuenta que debemos seguir los pasos para que así podamos lograr todos los objetivos que se han logrado plantearse desde un principio y obtener una infinidad de ventajas.

Cada uno de los pasos se basa en algo diferente, en este caso el primer paso es formular los objetivos que nos da a entender que todos aquellos objetivos se deben plantear con base a todas aquellas cosas que queremos lograr o alcanzar en un determinado tiempo teniendo en cuenta los recursos que serán utilizados para lograr este primer paso, en segundo paso se refiere al análisis este es un punto clave de la planificación estratégica que será de gran ayuda para poder conocer los problemas a los que nos estamos enfrentando y es ahí donde tenemos que comenzar con la búsqueda de posibles soluciones que sean específicas, siendo una herramienta beneficiosa la matriz FODA que será útil para un análisis sistemático el cual facilitará la evaluación de las amenazas y las oportunidades externas con fortaleza también es importante que se analicen detalladamente los recursos tecnológicos que serán utilizados y sobre todo los recursos financieros es decir el recurso económico que se invertirá y tomando en cuenta que en este segundo paso también se basa en el estudio de las oportunidades y las amenazas, mientras que en tercer paso se basa en la formulación de las estrategias la cual se basa en la búsqueda de diferentes opciones o alternativas estratégicas teniendo en cuenta cada debilidad o amenaza que se pueda llegar a presentar, en el cuarto paso se basa en plantear actividades que hace referencia en que debemos plantear propuestas de actividades para poder poner en marcha las estrategias y actividades, mientras que en el quinto paso hace referencia a responsables es decir que ya teniendo las actividades cada una de ellas se les debe asignar una persona que se haga responsable de ejecutar dicha actividad, por lo que en el sexto paso se basa en el lugar donde realizará las actividades que permitirá saber el lugar donde nos estaremos moviendo, por lo que el séptimo paso se basa en el tiempo que debemos poner un determinado tiempo al realizar las actividades ya que es un punto clave para lograr todo y obtener buenos resultados, mientras que en el octavo paso se refiere a los recursos que es un punto de suma importancia que

despues de haber planteado las actividades es necesario saber cuanto sera lo necesario a invertir en los recursos y de donde provendr, asi el noveno paso se basa en ejecutar las actividades haciendo referencia que se basa en comenzar a llevar a cabo todo lo que ha sido planeado y por ultimo paso se bas aen el decimo que es la evaluacion es un proceso en el que se basa en contestar preguntas de como ha sido la labor de cada uno de los integrantes a los que se les asigno una actividad teniendo en cuenta que debe ser un proceso constante que ayuda a la reflexion de lo que se ha estado haciendo. ´

Por lo que ai podemos deicr que la planeacion estraegica es de suma importancia por que gracias a ellas y siguiendo los pasos como corresponden podemos tener grande beneficios logrando todos los objetivos que nos hemos propuestos desde un principio.

(gallegos, 2020)

Bibliografía.

Gallegos, R. F. (2020). Antología de Economía de la salud. Comitán de Domínguez Chiapas.